

# 12月5日から新・前橋スタート

## 本市・大胡町・宮城村・粕川村が合併します

本市と大胡町、宮城村、粕川村は、平成十三年から合併に向けて取り組み、さまざまな協議事項については、任意合併協議会、法定合併協議会を開いて協議を進めてきました。

そして、今年四月一日、総務大臣から四市町村の合併について告示され、一連の手續きが終了。合併後は、合併協議会で決定された協議結果や新市建設計画に基づき、合併によって規模が拡大したことによる行財政運営の効率化を進めるとともに、人口三十二万人となる新市の一体性が一日も早く実現するよう、施策を展開していきます。

問い合わせは市町村合併推進室 89063324へ。

### 元気で活力ある

### 「前橋」づくりを

いよいよ、十二月五日の大胡町、宮城村、粕川村との合併が目前となりました。

わたしは、「未来」「安心」「夢」を市政運営のキーワードとしておりますが、今日の厳しい社会情勢や大きな変革の波に対応し、「未来」を担う子や孫の世代の「安心」した生活を考えた場合、市町村合併は、避けて通れないものと考えています。そして、三町村との合併は、前橋市のまちづくりの「夢」が、これまで以上に広がるスタート地点となるものです。

今、わたしは職員の先頭に立ち、合併時の市民サービスを円滑に行うための、最終的な準備に全力を挙げて取り組んでいます。市政の主役は市民の皆さんです。

新たに仲間となる三町村地域も含め、市民とともに元気があ



高木市長

る、より活力にあふれた「前橋」づくりに全力で取り組みますので、今後とも市政への積極的な参加、協力をお願いいたします。

なお、富士見村との合併については、富士見村長と富士見村議会議長の強い要望により、協議を進め八月に合併協定の調印を行いました。その後、富士見村議会で二度にわたり合併関連議案が否決されました。このため、富士見村長と富士見村議会議長から合併を断念する申し出がありました。

富士見村との合併は、成立しませんでした。合併協議を行った経験や長い交流の歴史を踏まえ、隣接する市村として協力すべきは協力していきたいと考えています。